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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　新年明けましておめでとう
ございます。本年もよろしく
お願いいたします。
　本日は明日からの台南訪問
のため、例会を前日の火曜日
開催とさせていただきましたが、定刻にお
集まりいただき、誠にありがとうございま
す。
　皆様ご承知の通り、元日に最大震度7を
記録する大地震が石川県能登地方で発生し、
200人を超える多くの犠牲者と大きな被害が
出てしまいました。道路の損壊や建物の倒
壊が数えきれないほど起こっており、被害
の全容は未だに把握できていませんが、お
亡くなりになられた方に心からお悔やみを
申し上げるとともに、被災された方にお見
舞いを申し上げたいと思います。こういっ
た大きな災害が発生する度に、人生の無常
さと自然に対する人間の無力さを私は痛感
します。それと同時に、天変地異に対する
できる限りの日頃からの備えの大切さも改
めて感じています。ロータリーとしての支
援も検討してまいりますので、実施する際
は会員の皆様のご理解とご協力をお願いい
たします。
　また翌日には羽田空港で飛行機同士の衝
突炎上事故が起こり、5人の方が亡くなられ
ました。事故の原因は人的ミスだと思われ
ますが、片方の飛行機が定期便ではなく地

震被災地の救援関連だったとのことで、前
日の地震が起こっていなかったらこの事故
も起こらなかっただろうと考えると本当に
心が痛みます。
　他にも北九州では大規模な火災が起こっ
たりと、新年早々日本国中が暗い気持ちに
なる出来事が頻発していますが、今年は干
支で言うと甲辰（きのえたつ）ということで、
新しいことを始めるのに良く、また今まで
努力してきたことが大きく成長する年だと
言われています。これからは良いことが数
多く起こって明るい年となることを願いつ
つ、私自身も努力して良い年としたいと思
いますし、皆様にとっても良い年となりま
すようお祈り申し上げます。
　本日は例会に先立ちまして、第7回理事会
を開催いたしました。審議、協議した主な
内容を報告いたします。
◦�台南訪問参加者ならびに事務局運営につ

いて
◦�長寿祈願祭ならびに祝賀会（1/24）につ

いて
◦�観桜例会（3/27）の予算及び実施内容に

ついて
◦�創立記念日例会（2/21）について
◦�会費改定について
◦�名誉会員の推戴について
◦�2月例会プログラムについて
　以上、本日の会長挨拶ならびに報告とい
たします。

《本　　日》会員数 71名（出席規定免除 21名）・出席 48名・欠席 24名・（内免除者欠席 13名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
0 名・出席率 66.20 ％

《12月13日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 46名・欠席 26名・（内免除者欠席 10名）・メークアップ 2 名・修正出席率 77.42 ％
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例 会 記 録
◯国歌「君が代」
◯ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」

幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー日本事務局　経理室
　「Rotary」誌の講読料変更お知らせ
　半期＄12 → 2024年1月より＄18

2.RI日本事務局財団室
　NEWS�2024年1月号

3.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　シンガポール国際大会
　日本人親善朝食会開催のご案内
　�2024年5月26日㈰　登録料10,000円／人
　申込先／第2740地区ガバナー事務所
　　　　　2月9日迄

4.国際ロータリー第2740地区
　副ガバナー	 千葉　憲哉	さん
　地区RYLA委員長	 太田　陽子	さん
　�RYLA（ロータリー青少年指導者育成プロ
グラム）のご案内

　第1回意見交換会
　参加対象：20〜30歳
　第1回2024年1月21日㈰　13：00〜16：00

　会場：シーハット大村
　第2回　2月下旬　　会場：シーハット大村
　第3回　2月下旬頃　会場：シーハット大村
　登録料　無料
　RYLA　2024年6月8日㈯〜9日㈰

　会場：国立諫早青少年自然の家

5.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　ガバナーエレクト	 石坂　和彦	さん
　ロータリー財団委員長	 岡村　康司	さん
　補助金委員長	 西川　義文	さん

　D2740�R財団委員会
　補助金管理セミナーのご案内
　1.日時　2024年2月4日㈰
　　　　　13：00〜受付　13：30〜開会
　　　　　17：00セミナー終了予定
　2.会場　長崎インターナショナルホテル
　3.出席対象者◎各クラブ2名以内
　�次年度会長・幹事・R財団担当理事又は委

員長

6.地区会計長	 富田　耕司	さん
　2023-24年度地区資金（後期分）送金のお願い
　1.送金金額：1月1日現在会員数

7.松浦RC
　創立50周年記念誌の謹呈

8.元名誉会員　陸上総隊司令部部長
　	 陸将補　梨木　信吾	さん
　離任挨拶

　陸上自衛隊水陸機動団長兼ねて相浦駐屯地司令
　	 　陸将補　北島　　一	さん
　着任挨拶

9.海上自衛隊佐世保地方総監
　	 海将　俵　　千城	さん
　第52回定期演奏会ご案内
　日時：令和6年2月17日㈯　14：00〜16：00
　会場：アルカスSASEBO

10.長崎県共同募金会佐世保市支会
　	 支会長　宮島　大典	さん
　赤い羽根共同募金についてお礼

11.年賀状
　第2740地区ガバナー緒方信行さん他5通
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委員会報告
■国際奉仕・姉妹クラブ委員会
	 委員長　山口　健二
　いよいよ姉妹クラブである
台南RCの70周年記念式典が
今週、�1月11日㈭に開催され
ます。当クラブからは会員及
びご家族含め30名の方々が参
加のご予定です。
　明日は前夜祭に出席される18名が福岡空
港から出国され、�残りの方々は明後日、出
国予定となっております。
　滞在予定期間の台南市の天候は概ね晴天
で気温は17℃から21℃の予報となっていま
す。式典をはじめエクスカーションのゴル
フや観光にも適した天候となるようです。
　ただ、朝、晩の気温差があるかもしれま
せんので、温度調整が可能な服装での参加
をお薦めします。
　また、空港まで高速バスを利用なさる方
にご連絡です。
　佐世保バスセンター5：00発、6：00発の便
は福岡空港国際線には停まりませんのでご
注意ください。
　国内線で降車いただき国際線へのシャト
ルバスをご利用ください。
　シャトルバスは6分間隔で運行されており
所要時間は10分程度とのことです。

慶　　　　祝
	 親睦活動委員会　藤野　啓介
○誕生月のお祝い
　大神　邦明�さん（ 1日）
　古賀　　巖�さん（ 3日）
　下田　弥吉�さん（ 3日）
　安福　竜介�さん（ 4日）
　坂元　　崇�さん（ 7日）
　石井　正剛�さん（11日）
　円田　浩司�さん（12日）
　芹野　隆英�さん（13日）
　長富　正博�さん（18日）

　指山　　立�さん（22日）
　山下　尚登�さん（24日）
　黒木　政純�さん（27日）
　村島弘二郎�さん（31日）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　村島弘二郎

円田　浩司 会長、大神　邦明 さん
古賀　　巖 さん、安福　竜介 さん
坂元　　崇 さん、芹野　隆英 さん
長富　正博 さん、村島弘二郎 さん
　誕生月のお祝いをして頂きありがとうご
ざいます。

◇
ニコニコボックス� 本日合計� 8,000円
� 累　　計� 783,000円

クラブ協議会

■会長　円田　浩司
　昨年の5月に新型コロナウ
イルス感染症が5類に引き下
げられたことを受け、今年度
は丸三年ぶりにほぼ制限の無
い中でのスタートを迎えることができまし
た。
　年初に立てた運営方針の中で、私は「佐
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世保ロータリークラブの歴史と伝統を大切
にすること」をすべての考え方の基本とし
ました。そしてここ数年、例会すらも満足
に開けなかったことから、会長としての私
に課せられた責務として、まずは佐世保ロ
ータリークラブとしての一年をきちんと確
立させながら、歴の浅い会員への教示を中
心に、全会員のロータリー活動への意識を
高めることに注力しました。ただ、全てを
コロナ禍前に戻すというわけではなく、個々
の事業においては過去にのみ囚われること
なく、今取り組むべきことを環境の変化に
対応した形で行いながら、会員の皆さんに

「より楽しく」参加してもらえるように、そ
して「より有意義に」感じてもらえるよう
な活動となるように理事の皆さんに立案、
実施してもらいました。
　また以前からの重要課題であった会費改
定についても、今年度は現状を認識しても
らうこととし、なるべく費用をかけないク
ラブ運営を心掛けましたが、想像以上の諸
物価高騰により厳しい現実に直面すること
になりました。この件については会員の皆
さんのご意見をいただきながら、次年度以
降のあり方について今後の理事会で慎重に
検討してまいります。
　下期も上期同様、運営方針に基づき環境
変化に対応しながら健全なクラブ運営を行
い、久しぶりに制限の無い中での一年間を
確立させたいと思います。また、今後クラ
ブの課題となると思われる事項についても、
結論を出すことを急ぐことなく、全会員で
考えるきっかけを作っていきたいと思いま
す。
　下期につきましても、会員の皆様のご理
解とご協力をよろしくお願いいたします。

■クラブ管理運営委員会
　委員長　廣瀬　章博
　クラブ管理運営委員会は、
親睦活動委員会、出席・例会
委員会、そしてプログラム委
員会で構成されております。本年はコロナ5

類以降を受け期前より通常通りのクラブ運
営を計画し大きな変更もなく現在に至って
おります。しかしながら世界の情勢不安を
端に発する物価高はさまざまな部分に影響
を見せており、特に親睦活動委員会で企画
した懇親会では会員の皆様のご負担が増え
た会がございましたが、これまで委員会メ
ンバーのアイディアでできるだけ費用をか
けずに皆様に楽しんでいただけるよう努め
てまいりました。下半期の懇親会は残り2
つとなりましたが、毎週の例会運営も合わ
せてアイディアを出しながら会員相互の懇
親を深め特に新会員に佐世保RCへの理解を
深めていただけるよう運営してまいります。
そして出席・例会委員会では毎週の例会を
役割分担と責任感を持ってメンバー一同で
運営しておりますが、下半期では更に効率
よく運営し、在籍歴が浅い会員と先輩会員
との親睦が図れるように努めます。またプ
ログラム委員会では毎月定められておりま
すRI特別月間にできるだけ沿ったテーマ・
講師の卓話が実現できるよう努めてまいり
ました。下半期も同様に講師選定を行い、
場合によってはインターネットを活用した
卓話も視野に、より良い卓話の時間を構築
してまいります。
　下半期におきましても円田浩司会長の運
営方針の一つである「より楽しく、より有
意義なロータリー活動を行う」ことができ
るクラブ運営を目指し3委員会で力を合わせ
て努力してまいります。よろしくお願いい
たします。

【親睦活動委員会】
�　（長）草津　栄良　（副）松本　祐明
　委員／米倉洋一郎、（庭木　香充）
　　　　田村　和大、梅村尚一郎
　　　　前田　真一、村島弘二郎
　　　　藤野　啓介、樫村　剛司
　　　　甲斐　義博、長島正太郎
　　　　稲木　聡
　［上期事業報告］
2023年7月1日㈯
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　�役員交代式・記念懇親会　ホテルオーク
ラJRハウステンボス　参加人数85名

2023年9月27日㈬
　�観月例会　九十九島ベイサイドホテル&

リゾートフラッグス　参加人数61名
2023年11月8日㈬
　�新会員研修・例会・歓迎懇親会　レオプ

ラザホテル　参加人数41名
2023年12月17日㈰
　�忘年家族会　ホテルオークラJRハウステ

ンボス　参加人数103名
　今年度上期につきましては、全ての事業
を通常開催することができました。しかし
ながら、円安などの影響による物価の高騰
により、各会場の飲食費やその他の経費が
値上がり、会費を上げなければ予算立てが
困難になる事業もあり、今後も引き続き社
会情勢を注視する必要があります。各会場
における懇親会の際に注意すべき点として
は、お酒を飲まれる方と飲まれない方がお
られますので、乾杯時に多くのビールを栓
を開けて配膳しておくのは避けた方がいい
という反省がございます。新たな企画とい
たしましては、観月例会における佐世保ロ
ータリー版「プレバト大会」、忘年家族会に
おける「家族で楽しくオークション」を実
施いたしましたが、皆様に大変楽しんでい
だたきました。

　［下期事業計画］
2024年1月24日㈬
　�長寿祈願祭・例会・祝賀会　亀山八幡宮・

レオプラザホテル
2024年3月27日㈬
　�観桜例会　九十九島ベイサイドホテル&

リゾートフラッグス
　下期における事業と致しましては、賀寿
をお迎えになられます皆様の無病息災を祈
念する祈願祭並びに祝賀会を実施いたしま
す。今年度は例会を夕方開催とし、例会後
に祝賀会を開催いたします。
　観桜例会につきましては、親睦活動委員
会といたしましては年度最後の事業となり

ますので、春を感じることができる企画を
考え、皆様との懇親を深めたいと考えてお
ります。

【出席例会委員会】
�　（長）中島　　顕�　（副）河原　忠徳
　委員／米倉洋一郎、山口　幸生
　　　　前田　真一、村島弘二郎
　　　　藤野　啓介、樫村　剛司
　　　　甲斐　義博、長島正太郎
　　　　稲木　　聡
　［上期事業報告］
　本年度、上半期は25回の例会を開催いた
しました。新型コロナウイルス感染症の5類
感染症移行により例会を予定通り開催する
事が出来ました。
　大きな問題なく開催できたのは、円田会
長をはじめ会員の方々と親睦活動委員会の
ご協力、レオプラザホテル様の会場設営準
備のおかげでした。
　また委員会メンバーには忙しい中、時間
を割いて例会準備や後片付けにとご尽力い
ただき本当にありがとうございました。

　［下期事業計画］
　下半期は25回の例会を予定しております。
2月21日㈬開催予定の創立記念日例会、3月
27日㈬開催予定の観桜例会は親睦委員会と
密に連絡を取りながら開催準備を進めてい
くようにします。
　出席例会委員会メンバーと協力しながら
会場設営や撤収作業、スムーズな受付を心
がけていきます。
　また新入会員にメンバー様の顔を覚えて
もらうと共に、ロータリークラブの事を教
えていくように委員会運営を進めていきま
す。

【プログラム委員会】
　（長）池田　真秀�　（副）船越　　温
　委員／田中丸善弥、髙田　俊夫
　　　　菅沼宏比古、庭木　香充
　［上期事業報告ならびに下期事業計画］
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◇「母子健康月間」7月19日26日全4回
　●2023年7月5日　第3488回
　クラブ協議会
　●2023年7月12日　第3489回
　クラブ協議会
　●2023年7月19日　第3490回
　�させぼ�JAZZ�2023実行委員会�事務局長�

遠田公夫様　「させぼ�JAZZ�2023」
　●2023年7月26日　第3491回
　�佐世保商工会議所青年部�第41代会長
　指山立様　「ロータリークラブとYEG」
◇�「会員増強・新クラブ結成推進」8月23日

30日全4回
　●2023年8月2日　第3492回
　井上正人第5Gガバナー補佐訪問
　●2023年8月9日　
　台風の為休会
　●2023年8月16日指定休会日
　●2023年8月23日　第3493回
　�水交会　海上自衛隊OB�樋口八洲太郎様　
「海軍さん散歩道」　

　●2023年8月30日　第3494回
　�米海軍佐世保基地　司令官　デビッド・J・

アダムス大佐「佐世保での活動について」
◇�「基本的教育と識字率向上月間」9月6日

13日20日全3回
　●2023年9月6日　第3495回
　�株式会社十八親和銀行兼i�Bankマーケテ

ィング（株）地域振興部　部長　長尾和
弘様「SNSの活用について」

　●2023年9月13日　第3496回
　�佐世保青年会議所第70代理事長　馬郡渉

様
　●2023年9月20日　第3497回
　�V・ファーレン長崎　取締役兼C.R.O高木

琢也様　「スポーツを通じた社会貢献」
　●2023年9月27日　第3598回
　観月例会
◇�「地域社会の経済発展月間」10月4日11日

18日25日全4回
　●10月4日　第3499回
　�日本銀行長崎支店　支店長　黒住卓司様
　「長崎県の人手不足問題を考える」

　●10月11日　第3500回
　（3500回記念例会）
　パストガバナー福田金治様
　「佐世保ロータリークラブの歴史」
　●10月18日　第3501回
　千葉副ガバナー訪問キャンセル
　パストガバナー福田金治様
　「私の考えるロータリー」
　●10月25日�出前卓話�第3502回
　国際ロータリー第2740地区米山奨学生
　長崎国際大学3年生　馬�宇彤さん
　「日本にいるハルビンの私」
◇�「ロータリー財団月間」11月1日8日15日

22日29日全5回
　●11月1日第3503回
　パーソナルトレーナー平石舞様
　「日常に取り入れる簡単エクササイズ」
　●11月8日第3504回
　短縮例会新会員研修会懇親会
　●11月15日第3505回
　第2740地区ロータリー財団委員会
　委員長　岡村康司様
　「ロータリー財団の支援活動を知ろう」
　●11月22日第3506回
　長崎短期大学副学長　川原ゆかり様
　「児童虐待〜子供の保護者〜」
　●11月29日第3507回
　会員　株式会社森白汀　内海暢邦様
　「写真がもたらす影響力」

■奉仕プロジェクト委員会
　委員長　坂本　　敏

【職業・社会奉仕委員会】
　（長）大久保利博　（副）中村　真弥
　委員／松本　英介、池田　　豊
　　　　増本　一也
　［事業報告］
◦�12月16日㈯に「国際ロータリー第2740地

区ロータリー奉仕デー　環境美化プロジ
ェクト」の一環として、「2023-2024年度
佐世保ロータリークラブ清掃活動」を計
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画していました。夜店公園通りを、会員
ならびにインターアクト会員と一緒に清
掃する予定でしたが、残念ながら雨天の
ため中止となりました。

◦�5月には職場訪問として、長野哲也会員が
経営されている梅ヶ枝酒造株式会社を訪
問する計画です。

◦�6月には、空き缶回収キャンペーンを予定
しております。

【国際奉仕・姉妹クラブ委員会】
　（長）山口　健二�（副）坂元　　崇
　委員／�中島　祥一、大神　邦明
　　　　木村　公康、加納洋二郎
　［事業報告］
　今期は、姉妹クラブである台南ロータリー
クラブが70周年を迎えられます。1月11日開
催予定の記念式典に出席し、多くの会員と
ともに祝意をお伝えし、国際交流と親睦に
努めてまいります。

■青少年奉仕委員会
　委員長　吉田　英樹
　ローターアクト委員会、イ
ンターアクト・青少年活動員
会の上期事業報告、下期事業
計画についてお話をさせていただきます。

【ローターアクト委員会】
　（長）内海　暢邦�　（副）長富　正博
　委員／梅村　良輔、石井　正剛
　　　　山下　尚登�
　［上期事業報告］
①2023年 5月25日　第1回例会
②同年 7月 1日　�佐世保ロータリークラブ

役員交代式への参加
③同年 7月 5日　�サイレントブルーサーク

ルとの献血呼びかけ活動
への参加

④同年10月28日　�ロータリー地区大会ポリ
オデープログラムへの参
加

⑤同年10月29日　�黒島清掃ボランティアへ

の参加
⑥同年12月17日　�佐世保ロータリークラブ

忘年家族会への参加　　
　現在会員数7名でありますが、会長を除く
会員が留学などの理由で不在にしているこ
とが多く、会長1人で活動せざるを得ない状
況でした。しかし、かかる厳しい状況の中、
上記事業への参加などの活動をしていまし
た。

　［下期事業計画］
①2024年2月　ローターアクト7地区会
②2024年　 　�長崎国際大学ローターアクト

例会の実施
③2024年4月　�ローターアクトメンバー拡大

活動
　下期は、留学中の会員が帰国することに
なるので、上期に比べ活発な事業がおこな
われるものと思われます。

【インターアクト・青少年活動委員会】
　（長）安部　雅隆　（副）永瀬　徳豊
　委員／福田　金治、溝口　尚則
　［上期事業報告］
①2023年 6月16日　�西海高等学校インター

アクトクラブ挨拶
②同年　 7月 1日　�佐世保ロータリークラ

ブ役員交代式及び懇親
会招待

③同年　 8月 5日　インターアクト年次大会
　　　　　　　　　�第1分科会　「困難を体

験してその先に見える
モノは?」運営

④同年　10月28日　�国際ロータリー第2740
地区地区大会参加

⑤同年　12月 2日　�佐世保市子ども未来基
金街頭募金実施

⑥同年　12月16日　�佐世保市子ども未来基
金街頭募金実施

⑦同年　12月17日　�佐世保ロータリー主催
クリスマス会参加

　上期は、上記の通り様々な事業が行われ
ましたが、多くのインターアクトメンバー



（8）

が参加していました。特にインターアクト
クラブ年次大会の分科会運営は、入念な準
備で成功に導くことができたと考えており
ます。当委員会とインターアクト顧問教師
との意思疎通も良好に図られ充実した活動
を行うことができました。

　［下期事業計画］
①2024年1月20日　街頭募金活動
②同年　2月10日　街頭募金活動
③同年　3月 9日　街頭募金活動
④同年　4月13日　街頭募金活動
⑤同年　5月11日　街頭募金活動
⑥同年　6月 8日　街頭募金活動
　下期の主な活動は街頭募金活動になりま
すが、ロータリークラブとしてもサポート
していきたいと考えております。
　また、長らく開催されていなかった定例
会についても、開催予定である旨の連絡を
受けております。

■会員増強委員会
　委員長　黒木　正純
　会員増強・職業分類委員会
　委員長　谷川　辰巳
　コロナ禍明けでロータリー
クラブの例会および対外活動が回復した中
で、今年度は会員増強に力を入れて来まし
た。
　谷川辰巳委員長と指山立副委員長の会員
増強・職業分類委員会は、上期で入会者3名

（長島正太郎さん、甲斐義博さん、稲木聡さ
ん）でしたが、退会者も3名（庭木香充さん、
鈴木清輝さん、佐々木秀也さん）となった
ので、残念ながら現時点で会員数は純増0の
71名です。職業分類では市会議員と運送業
という新たな分類枠で入会が決定していま
す。下期では、候補者がすでに多数挙がっ
ていますので、職業分類をさらに調査して、
年間目標の純増2名以上を目指して活動して
いきます。
　松尾貴委員長と松尾慶一副委員長のロー
タリー情報・文献記録・雑誌委員会は会員�

候補者3名にオリエンテーションを実施し、
ロータリークラブの理解促進、に努めまし
た。また、11月8日に新会員研修会を開催し
て、対象者6名に3名の講師からロータリー
クラブの奉仕活動の価値や魅力などの講義
があり、さらに理解を深め有意義なものに
なりました。また、入会3年未満の会員にロー
タリー3分間情報を担当していただき、上期
に3名の方が発表済みで更に下期に2名の方
の発表を計画しています。下期も引き続き

「ロータリーの友」「ガバナー月信」の会員
への啓発、ロータリー情報の提供に努めて
いきます。

【会員増強・職業分類委員会】
　（長）谷川　辰巳　（副）指山　　立
　委員／田中丸善保、円田　　昭
　［上期事業報告］
　会員増強については、純増1名にて折り返
しを迎えました。引き続き、会員増強に努
めて参ります（年間目標：純増2名）。
　会員研修については、ロータリー情報・
文献記録委員会と共に、研修の企画・運営
に当たりました。入会から研修までの流れ
を円滑にするため、より深く研修には携わ
っていかなければならないと感じました。
　職業分類について、調査を進めながら会
員増強を行って参りました。運送業という
新たな分類の枠で、1名の入会が決定してお
ります。
　［下期事業計画］
1.�年間目標の純増2名を達成できるよう、引

き続き会員増強に取り組みます。
2.�地域内の職業分類をさらに調査し、会員

増強に繋げます。

【ロータリー情報・文献記録委員会】
　（長）松尾　　貴　（副）松尾　慶一
　委員／�安部　直樹、下田　弥吉
　［ロータリー情報］
1.�会員候補者3名にオリエンテーションを実

施し、ロータリークラブについて説明し、
理解の促進に努めました。
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2.�2023年11月8日：新会員研修会開催

　［文献記録・雑誌］
　原則奇数月第3例会において、入会3年未
満の会員に「ロータリーの友」などを読ん
だ感想や意見等を発表して頂きました。
　7月第3例会（7/19）：ロータリー3分間情
報（永瀬徳豊会員）
　9月第3例会（9/20）：ロータリー3分間情
報（山口健二会員）
　11月第3例会（11/15）：ロータリー3分間
情報（前田真一会員）
　［下期事業計画］
1.�原則奇数月第3例会において、入会3年未

満の会員に「ロータリーの友」などを読
んだ感想や意見等を発表して頂く。

　2024年1月第3例会（1/17）：ロータリー3
分間情報
　2024年3月第3例会（3/20）：指定休会
　2024年5月第3例会（5/15）：ロータリー3
分間情報
2.�会員へ「ロータリーの友」・「ガバナー月信」

を読んでいただくための啓発、各種ロー
タリー情報を提供する。佐世保市図書館
へ「ロータリーの友」を寄贈する。

■公共イメージ委員会
　委員長　坂根　　毅
　代理　幹事　大神　吉史
　本日は坂根毅委員長が欠席
のため、代理として幹事大神
より上期事業報告ならびに下期事業計画を
ご説明いたします。

【クラブ会報・広報委員会】
　（長）長野　哲也　（副）中川　知之
　委員／岩崎　正俊、山口　幸生
　　　　田村　和大、梅村尚一郎
　　　　（鈴木　清輝）
　［上期事業報告］
　週報を通じて会員の皆さんへ例会や委員
会活動・参加行事等の状況をお知らせして
おります。

　週報発行により、クラブへの帰属意識の
高揚・会員間の親睦・クラブへの参加を促
す効果を得られたと考えております。
　紙での発行では写真の数に制約がありま
すが、データでの発行の際には多くの写真
も掲載出来るので、会の雰囲気も伝わりや
すくなっていると感じます。
　クラブの活動を報道機関にリリースする
という目標は、まだ実施できていません。�

　［下期事業計画］
　週報の発行やクラブの活動を報道機関等
に適宜リリースするといった活動は引き続
き行って参ります。
　また改善に繋がるかの検討・実証実験は
必要ですが、ニコニコボックスで多くの会
員が賛同する場合、名前の校正が大変です
ので、予め名簿を用意しておき印を付ける
手法を導入したいと考えております。

■ロータリー財団委員会
　委員長　安福　竜介

【財団・米山・補助金委員会】
　（長）古賀　久貴　（副）福田　金吾
　委員／（佐々木秀也）、井上　斉爾
　［卓話等の実施］
10月25日　米山奨学生出前卓話
　　　　　馬　宇彤（マ　ウトウ）さん
　　　　　（世話クラブ…佐世保北RC）
　　　　　「日本にいるハルビンの私」
11月15日　�ロータリー財団月間卓話
　　　　　�地区ロータリー財団委員会委員長
　　　　　岡村　康司�さん（長崎南RC）
　　　　　�「ロータリー財団の支援活動を知

ろう」
　［セミナー等への参加］
11月12日　�ロータリー財団セミナー…1名参

加（安福委員長）
　　　　　�於　相浦地区コミュニティセンター

（佐世保市下川町209-5）
　［上期事業報告］
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＊今後の例会予定＊�
 1月17日� �リクルーティングパートナーズ㈱
� マネージャー　生野　謙太郎�様
　　24日� 長寿祈願祭・祝賀会（夜例会）
　　31日� 佐世保地区保護司会
� 副会長　小西　好生�様
� 佐世保地区保護司会
� 薬物乱用防止部長　藤武　透�様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
日時／1月17日㈬　15：30
会場／西海学園高等学校　図書館

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊�西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、�
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊�RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：岩崎　正俊　カメラ担当：田村　和大）

公共財団法人ロータリー米山記念奨学会
2023-24年度上期
　会　　員　1,500円/人
　71名合計　106,500円

ロータリー日本財団へ寄付
2023-24年度上期
　既存会員　＄ 1/人�×�71名
　新 会 員　＄10/人�×� 3名
　　　為 替　147円/＄
　合計＄101　14,847円

　［下期事業計画］
　地区より、米山記念奨学委員会をお招き
しての卓話の依頼など。
　引き続き、財団、米山奨学金への地区の
寄付額目標を達成すべく、会員への寄付推
進と各種活動への理解を図ってまいります。


